

# **Stammtischbericht 11.2.06 von Dietmar Stauff**

Hallo Freunde

Zum letzten Stammtisch am 11.2.06 ein Bericht von Dietmar Stauff, der aus Remagen zu uns gefunden hat.

Ich hab am 11.2 zum erstenmal als Gast am Euregio- Stammtisch der Trix Express Freunde Teilgenommen. Obwohl neu, wurde ich gleich sehr herzlich aufgenommen. Es gab vieles zu sehen bei dem man als Expressler leuchtende Augen bekam. Besonders die für mich noch nicht so bekannten TTR- Modelle in Form eines TTR Pullmannzuges waren schon toll. Auch die von Rei auf 2 Motoren umgebauten V200 und E 40 mit neuen Schwungmassenmotoren, natürlich Digital, waren wohl der Renner. Die Fahreigenschaften waren sehr beeindruckend und unvergleichlich. Auch meine umgebauten Roco-Modelle stießen auf reges Interesse. Bei der gemütlichen Veranstaltung stand natürlich das Thema Trix Express im Mittelpunkt, und man konnte sich gar nicht entscheiden wo man gerade zuhören sollte. Überall wurde intensiv über Trix gefachsimpelt, Modelle vorgeführt oder Tipps und sonstige Hilfen verraten um das eine oder andere Problem zu lösen. Viele brachten einige Modelle aus ihrer Sammlung mit, so Frank seine wunderschönen Italienischen Güterwagen, leider war die passende Lok nicht fahrbereit. Auch eine Limburger Zigarre war dabei und drehte unter angeregter Diskussion auf der Stammtischanlage ihre Runden. Leider verging die Zeit wie im Fluge, so dass man kaum alles genau betrachten konnte. Als sich gegen 18 Uhr der Stammtisch auflöste, stand für mich fest, ich komme wieder.

Dietmar



